

# *Repudian actos de odio en Nicaragua durante diálogo nacional*

---



Managua, 16 jun (RHC) Participantes del diálogo nacional repudiaron, este sábado, recientes crímenes, calificados de actos de odio, que provocaron la muerte de nueve personas, incluidos tres niños, en la capital nicaraguense.

El analista Moisés Absalón lamentó la muerte de siete personas en un incendio provocado y el asesinato de otras dos, al indicar que el origen de esa violencia es el odio y el deseo de poder.

'Si queremos encontrarle una solución sabia a este país quitémonos primero el odio, porque ninguno de los que está en ese lado de la mesa está en una trinchera', expresó Absalón, en respuesta a infundadas acusaciones de la opositora Alianza Cívica por la Justicia y la Democracia.

Por su parte, la Comisión de la Verdad, Justicia y Paz, señaló que cuanto menos sea la violencia se observará más clara la reconciliación nacional, y reconoció la pronta presencia de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, la Organización de las Naciones Unidas, la de los Estados Americanos y la Unión Europea, para aportar a la salida de la crisis, como fue acordado en la mesa del diálogo entre el gobierno y sectores opositores.

Entre tanto, el Gobierno de Nicaragua presidido por Daniel Ortega, reiteró su compromiso en luchar contra la violencia, y mediante el diálogo escuchar propuestas para alcanzar acuerdos en materia de seguridad y paz.(Fuente:PL y Agencias)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164790-repudian-actos-de-odio-en-nicaragua-durante-dialogo-nacional>



**Radio Habana Cuba**